

ОГЛАВЛЕНИЕ

<i>Черных А.П.</i>	«О гербах города Мерида» Б. Морено де Варгаса (XVII в.).....	7
<i>Казаков В.П.</i>	Французская интервенция на Рио-де-Ла-Плате в 1838–1840 гг. в русской прессе)....	26
<i>Кузина Н.А.</i>	Историография каталонизма XIX – начала XX века: основные этапы и дискуссии	61
<i>Раххи Родригес А.Х.</i>	Культура, кубинской авангард и ярость Херардо Мачадо: дело коммунистов 1927 г. ...	83
<i>Манухин А.А.</i>	Конструируя историческую преемственность: тема мексиканского либерализма в произведениях и политической деятельности Хесуса Рейеса Эролеса	107
<i>Гранцева Е.О.</i>	Жизнь испанцев в 1940-1950-е годы: и плохой мир лучше войны	144
<i>Челядинский А.А.</i>	Место и роль БССР в советско-кубинских отношениях (1960-1991)	167
<i>Сото-Идальго Х.</i>	К сближению с Третьим миром. Чилийские левые накануне Кубинской революции	203
<i>Савченко А.В.</i>	Коммунистическая партия Бразилии и война в Арагуайя	230
<i>Тимофеева Ю.А.</i>	Климатическая политика Бразилии 2019–2025.....	265

TABLE OF CONTENTS

<i>Tchernik A.</i>	«On the Coats of Arms of the City of Merida» by B. Moreno de Vargas (17 th century).....	7
<i>Kazakov V.</i>	The French intervention in the Rio de la Plata in 1838–1840 in Russian Press	26
<i>Kuzina N.</i>	The Historiography of Catalanism in the 19th and Early 20th Centuries: Main Stages and Debates	61
<i>Raggi Rodrí- guez A.J.</i>	Gerardo Machado's Rage against the Cuban Cultural Avant-garde: The Communist Cause of 1927	83
<i>Manukhin A.</i>	Constructing a Historical Succession: the Issue of Mexican Liberalism in the Works and Political Activity of Jesús Reyes Heróles	107
<i>Grantseva E.</i>	Life in Spain in the 1940s and 1950s: A bad peace is better than war.....	144
<i>Chelyadinsky A.</i>	The Place and Role of the Belorussian Soviet Socialistic Republic in Soviet-Cuban Relations (1960-1991)	167
<i>Soto-Hidalgo J.</i>	Laying the foundations for rapprochement with the Third World. The Chilean Left on the Cusp of the Triumph of the Cuban Revolution	203
<i>Savchenko A.</i>	The Communist Party of Brazil and the War in Araguaia	230
<i>Timofeeva J.</i>	Brazil's climate policy 2019-2025.....	265